



CARLTON
INTERNATIONAL

13 Pièces

700 m²

Réf. PE-00493

Prix NC

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dominant les eaux turquoise depuis les falaises rouges du Massif de l'Estérel, cette propriété rare bénéficie d'un emplacement privilégié entre Cannes et Saint-Tropez, à quelques minutes seulement de Théoule-sur-Mer et de Saint-Raphaël. Pensée en parfaite osmose avec la nature, cette propriété de caractère vous offre la liberté de prendre le large directement depuis ses deux criques privées, pour rejoindre Monaco, savourer une soirée à Saint-Tropez, ou explorer les criques sauvages et préservées de l'Estérel. Parfaitement exposée plein sud, elle s'ouvre sur un vaste jardin plat paysager, avec ...

Perched above the turquoise waters and red cliffs of the Estérel Massif, this rare property enjoys a privileged location between Cannes and Saint-Tropez, just minutes from Théoule-sur-Mer and Saint-Raphaël. Designed in perfect harmony with nature, this characterful residence offers direct access to the sea from its two private coves – an invitation to sail to Monaco, enjoy an evening in Saint-Tropez, or explore the unspoiled coves of the Estérel coastline. Facing due south, the villa opens onto a large, landscaped flat garden with breathtaking sea views and a seawater pool that blends ...

CARLTON INTERNATIONAL SAINT JEAN CAP FERRAT

3 av Claude Vignon - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

